



Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux

per/par 2 capsules

Quercetin /Quercétine	25 mg
Boswellia serrata Extract (65% Boswellic Acid/65% d'acide boswellique)	350 mg
Brocoli powder * BROCCOPHANE® 	25 mg
Curcuma longa ** Acumin® 	100 mg
Bromelain/Bromélaïne	150 mg
Serrapeptase	10 000 IU/UI

* Broccophane® is a trademark for the highest purity of sulforaphane extracts containing more than 4000 ppm of sulforaphane./Broccophane® est la marque déposée pour la plus grande pureté dans les extraits contenant plus de 4000 ppm de sulforaphane.

**Acumin and the Acumin logo are trademarks of Novel Ingredients. 45-50 % curcuminoids PLUS a range of over 200 beneficial turmeric root nutrients./Acumin et le logo Acumin sont des marques déposées de Novel Ingredients. 45-50 % curcuminoïdes PLUS un apport de plus de 200 nutriments bénéfiques de la racine de curcuma.

Non-medicinal Ingredients: Vegetable cellulose, Natural stearic acid. **Recommended Use or Purpose:** Provides antioxidants for the maintenance of good health. Proteolytic enzyme. Source of antioxidant(s)/Provides antioxidant(s) that help(s) fight/protect (cell) against/reduce (the oxidative effect of/the oxidative damage caused by/cell damage caused by) free radicals. Helps to relieve joint pain and swelling associated with osteoarthritis of the knee. Used in herbal medicine to help relieve minor pain, swelling and inflammation (anti-inflammatory). **Recommended dose: Adults:** Take 2 capsules 3 times daily, 2 hours after a meal. For prolonged use, consult a health care practitioner. **Warnings:** If you are pregnant or breastfeeding, consult a health care practitioner prior to use. Consult a health care practitioner prior to use if you have gallstones or a bile duct obstruction. If you have a gastrointestinal lesion/ulcer, are taking anticoagulant/blood thinner or anti-inflammatory medication, or are having surgery, consult a health care practitioner prior to use. Consult a health care practitioner if symptoms persist or worsen. Consult a health care practitioner for use beyond 4 weeks. **Known Adverse Reactions:** Hypersensitivity/allergy has been known to occur; in which case, discontinue use. Some people may experience mild gastrointestinal disturbances such as diarrhea, abdominal pain, heartburn, nausea and vomiting; in which case, discontinue use. **Ingrédients non médicinaux:** Cellulose végétale, Acide stéarique naturel.

Usage ou fins recommandés: Source d'antioxydants pour le maintien d'une bonne santé. Enzymes protéolytiques. Source d'antioxydants qui aident à combattre/à protéger (les cellules) contre/pour réduire (l'effet oxydant des/les dommages oxydatifs causés par/les dommages cellulaires causés par) les radicaux libres. Aide à soulager les douleurs articulaires et l'oedème associés à l'arthrose du genou. Utilisé en phytothérapie pour aider à soulager les douleurs mineures, l'oedème et l'inflammation (anti-inflammatoire). **Dose recommandée: Adultes:** prendre 2 capsule 3 fois par jour, 2 heures après un repas Pour une consommation de longue durée, consultez un praticien de la santé. **Mises en garde:** Consultez un médecin avant de consommer si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Consultez un médecin avant de consommer si vous souffrez de calculs biliaires ou d'un blocage des canaux biliaires. Consultez un médecin avant de consommer si vous souffrez d'ulcères/de lésions gastro-intestinaux/ales; si vous prenez des médicaments anticoagulants ou anti-inflammatoires; si vous devez subir une chirurgie. Consultez un médecin si vos symptômes persistent ou s'aggravent. Consultez un médecin avant de consommer pour une période qui se prolonge au delà de quatre semaines. **Effets indésirables connus:** Des réactions d'hypersensibilité/allergiques ont été observées, dans un tel cas cessez la consommation. Certaines personnes peuvent ressentir de légers troubles gastro-intestinaux comme la diarrhée, des douleurs abdominales, des brûlures d'estomac, des nausées et des vomissements. Dans de tels cas, cessez la consommation.

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com